## LE MUR EST TOMBE!

Quelle vision extraordinaire que ce mur qui tombe, que ces hommes et femmes d'un même peuple qui se retrouvent après tant d'années!

Des hommes et des femmes ont érigé le mur à la faveur d'une nuit. Ces hommes n'étaient pas contraints (comme ils l'ont prétendu) par l'évolution historique ou des circonstances qui les dépassaient, à couper ainsi une ville, une population, en deux. Les murs qui séparent les hommes sont la conséquence de choix et de décisions humaines (même lorsqu'il s'agit de choix ou de décisions de quelques-uns!). Les étoiles ou la fatalité n'ont pas rendu "nécessaire" l'édification du mur. D'ailleurs, ls astrologues et les voyants, comme nous autres, n'ont pas su qu'il tomberait si vite et dans de telles circonstances...

Mûs par l'orgueil, et souvent par la peur, les hommes érigent des murs entre eux : murs de haine, de méfiance, d'indifférence, d'incompréhension, de jugements prématurés... Tandis que d'autres consacrent leur énergie, leur vie, à faire tomber ces murs.

Le Christ - le Messie - est venu dans ce but : abattre le mur d'inimitié entre les êtres et les peuples, entre les races et les sexes (Ephésiens 2.14). Ce mur ne pouvait tomber que par l'amour divin manifesté en son Fils unique. Nous les chrétiens commettons souvent l'erreur de croire qu'il suffit de se dire "chrétien" ou d'être "pratiquant" pour aider à la destruction des "murs" qui séparent les hommes des uns des autres et de Dieu. Mais nous pouvons très bien contribuer au maintien, voire à la construction, des "murs" tout en invoquant le nom de Celui qui est venu pour les briser. Il y a un danger latent pour le chrétien: c'est de croire qu'il est "automatiquement" ou aisément différent des non chrétiens.

Mais Jésus nous avertit solennellement : si nous voulons être fils de notre Père céleste, nous devons répandre la bénédiction sur ceux qui nous maudissent; les prières sur ceux qui nous insultent; notre amour, nos "pluies" et notre "soleil" sur tous les hommes et femmes que nous croisons, sans faire de distinction entre les uns et les autres (Matthieu 5. 43-48).

Jésus offrait à tous ceux qu'il rencontrait l'amour et les bénédictions du Père; Ils n'avaient qu'à les accepter comme un don! Même l'appel à la repentance - l'appel à renoncer au péché et à embrasser la justice - sont des dons de Son amour.

Appelons les hommes à Jésus le Christ, à la repentance, au baptême et à la fidélité, mais appelons-les avec amour, en respectant la dignité et la liberté de chacun. Appelons les églises - les communautés de croyants - au retour et à la fidélité aux enseignements apostoliques, mais appelons-les avec amour. Corrigeons-nous les uns les autres, exhortons-nous réciproquement, mais avec amour.

Les "murs" ne peuvent tomber que par l'amour divin manifesté en Christ, puis en ses disciples.